## L'ELN annonce un cessez-le-feu unilatéral avant les élections colombiennes



La Havane, 17 mai, (RHC)- L'Armée de Libération Nationale, dernière guérilla active en Colombie, a annoncé unilatéralement un cessez-le-feu temporaire en vue des présidentielles du 29 mai prochain.

Cette organisation de la guérilla a également ratifié sa volonté de reprendre le processus de dialogue avec le gouvernement issu des élections soulignant que la paix est nécessaire pour résoudre des problèmes tels que la corruption, la persécution et l'assassinat de leaders sociaux et le trafic de drogue.

Suite à l'annonce de l'Armée de Libération Nationale, le ministre de la Défense, Diego Molano, a réagi en assurant que seules les forces de sécurité du pays peuvent garantir la sécurité des Colombiens.

Les pourparlers entre le gouvernement et la guérilla ont été suspendus en janvier 2019 par l'actuel président colombien, Ivan Duque, après une attaque contre une école de police.

Parallèlement, la Fondation pour la paix et la réconciliation de ce pays d'Amérique du Sud a souligné que, sous le gouvernement de Duque, l'expansion et les actions meurtrières des groupes paramilitaires ont considérablement augmenté.

Source: HispanTv

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/288072-leln-annonce-un-cessez-le-feu-unilateral-avant-les-elections-colombiennes$ 



Radio Habana Cuba